

« VOUS M'AVEZ FAIT RIRE,
PLEURER, JE VOUS AIME ! »
ÉRIC, NANTES

« CE MOMENT DE
DÉBANDADE PATRONALE
EST UN VRAI BONHEUR ! »
NICOLAS, PARIS

« MAIS C'EST VRAIMENT VRAI,
TOUTE CETTE HISTOIRE ? »
ALAIN, COLMAR

ciné
PARADIS

MERCI **PATRON!**

LES PIEDS NICKELÉS CONTRE LE GOLIATH DU LUXE

Vendredi 29

Avril

À 20h

Cinéma

Les Enfants

du

Paradis

à CHARTRES



Amis de L'Humanité

Merci Patron !

Un film de François Ruffin

David peut-il encore l'emporter contre Goliath ? Des pieds nickelés picards faire tanguer la multinationale LVMH, premier groupe de luxe au monde, et effrayer son PDG, Bernard Arnault, l'homme le plus riche de France ?

Jocelyne et Serge Klur fabriquaient des costumes Kenzo à Poix-du-Nord, près de Valenciennes. Mais leur usine délocalisée en Pologne, ils se sont retrouvés au chômage, criblés de dettes, et risquent maintenant de perdre leur maison. Une intervention en assemblée générale des actionnaires suffira-t-elle à régler leurs soucis ? Parviendront-ils à toucher le bon cœur du PDG ?

Du suspense, de l'émotion, de la rigolade, et même de l'espionnage pour ce thriller social...

Dans une France triste, dans une gauche minée, voici l'arme anti-morosité. *L'Arnaque* en version lutte des classes. Une farce, menée par des ouvriers, et qui redonne de la joie, de la fierté, et de l'espoir.

A la fin c'est nous qu'on va gagner !